



Freitag, 10. Juli 2020, Münchner Merkur - Nord / Lokalteil

Gestürzter Radfahrer in Klinik gestorben

Grasbrunn – Der Fahrradfahrer, der am Dienstag in Grasbrunn gestürzt war, ist gestern in einem Münchner Krankenhaus verstorben. Allerdings nicht, wie die Polizei mitteilt, an den Folgen seines Sturzes, sondern an der „akuten internistischen Erkrankung“, die auch dafür verantwortlich war, dass der Mann aus dem Landkreis Ebersberg auf der Wasserburger Landstraße in Grasbrunn von seinem Rad gefallen war. mm